

びよば

今年2回目のふれあいウォークが10月22日、秋の気配ただよう外房勝浦で行われ、家族連れなど110名の参加者が「荒磯のまち」の散策を楽しみました。
この催しは、気軽に楽しく運動しながら体力づくりの普及を図ろうと、町教育委員会と町明るい県民づくり推進協議会（西



荒磯のみちを訪ねて
ふれあいウォーク

崎正道会長）の共催で行われているもので、今回で第20回目。
絶好の行楽日和となったこの日、元気に勝浦市役所を出発したみなさんは、途中、勝浦灯台や八幡岬公園などの景勝地に立ち寄り、雄大な景色と清々しい秋風のなか「行楽の秋」を満喫しました。



創立110周年を祝う

大総小学校



11月11日（土）、大総小学校（並木久栄校長）で創立110周年記念式典が盛大に行われました。

式典には、實川町長、伊藤町議会議長をはじめ地元関係者、歴代の校長先生やPTA会長など大勢の方々が出席し、華やいだ雰囲気の中にも厳かに創立110周年を祝いました。

また式典後、創立110周年と西暦2000年の記念植樹が行われ、校庭に児童や来賓のみなさんの手により「桜」の苗木が植えられました。この桜の植樹は、これから両総用水の堤や地区の集会所などにも行われる予定で、今後、子供たちの健やかな成長とともにきれいな花を咲かせ、私たちの目を楽しませてくれることでしょう。

地域のふれあいの場

上堺地区福祉のつどい

11月4日（土）、「上堺地区福祉のつどい」が上堺小学校を会場に開催されました。

この催しは、地域のお年寄りのみなさんに楽しく生き甲斐のある生活を送ってもらおうと、上堺地区社会福祉協議会（早川衛会長）が主催したもので、今回で第9回目。

会場では、小学生とお年寄りによるグランドゴルフ大会や、小学生の合唱、地区の有志のみなさんによる芸能などが披露されたほか、「高齢者の健康と生きがい」と題した講演も行われ、地域のふれあいの場として、みなさんで楽しく有意義な一日を過ごしました。

